



笑顔いっぱい 夢いっぱい

郡山市立安積第三小学校
学校だより No.5
令和7年 4月17日
文責:校長 酒井 健

◇校庭の桜が、きれいに輝いていました。

4月16日(水)、午前中のどんよりしていた空が、お昼頃から青空に……。久しぶりの青空に桜の花がきれいに輝いていました。このところ、雨や曇りが多く、このまま桜も散ってしまうのかと思っていましたが、晴れているお天気で見られて、とてもうれしく感じました。そこで、午後に、校庭を一周して、桜の写真を撮ってみました。春……。自然界の息吹の季節……。はいいですね。



◇1年生、初めての給食は人気No.1の「カレーライス」でした。

小学校に入学して、一番最初の給食は、学校給食の人気No.1の「カレーライス」でした。1年生の子どもたちにとって初めての給食でしたが、「おいしいね、おいしいね」と喜んで食べていました。

学校給食では、お当番があり、準備や後片付けもしっかりとやらなければいけません。一つ一つ覚えていきましょうね。



◇保護者の皆様へのお願いです。

安積第三小学校では、お子様の欠席報告を、「LEBER(リーバー)」を利用して行っています。日々のご協力、ありがとうございます。報告におきまして次の点についてお願いいたします。

- ①「LEBER(リーバー)」における欠席報告は、お子様が欠席される日の朝の7時50分までにお願いいたします。電話でご連絡いただく場合も同じです。
- ②まだ、「LEBER(リーバー)」登録をされていない方は、なるべくはやく登録をお願いいたします。もしも登録方法のプリントがない場合には、学校までご連絡ください。お子様を通して、すぐに配付いたします。よろしくお願いいたします。



校長のひとりごと

中学校の仲間と会うと、いつも言われることがあります。「健君(私)は、部活動では、3日坊主だったんだよね」と。中学校に入学して、一大決心を迫られるのが部活動です。私は、友達とともに「バスケットボール部」へ入部。部活動初日、先輩から、体力づくりの基礎練習を教わっていた時、体育館に3年生の女子先輩3人がやってきて、「健君って、どの子?」……。 「ぼくですが……」 「ねえ、オーケストラ部に入らない?」……。 「はい、入ります」二つ返事……。 まわりの仲間は「うそでしょう!!」

それから3年間、オーケストラ部で充実した楽しい生活を過ごしました。ちなみに、私の演奏した楽器はチェロです。実は……。チェリストなんです。

バスケットボール部では、ボールを触ることもありませんでした。でも、私は3日坊主なんかではありません。1日で退部したのですから??

